

ABSTRAK

Hanum, Febrina. 2015. "An Analysis of the Fourth Year English Department Students' Ability in Interpreting English Speech." *Skripsi. Jurusan Bahasa Dan Sastra Inggris Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.*

Tujuan penelitian ini adalah (1) mendeskripsikan keakuratan penggunaan tata bahasa mahasiswa jurusan bahasa dan sastra Inggris UNP dalam menginterpretasikan pidato berbahasa Inggris, (2) mendeskripsikan keakuratan penggunaan kosakata mahasiswa jurusan bahasa dan sastra Inggris UNP dalam menginterpretasikan pidato berbahasa Inggris dan (3) mendeskripsikan ketepatan dalam pengurangan informasi mahasiswa jurusan bahasa dan sastra Inggris UNP dalam menginterpretasikan pidato berbahasa Inggris (4) mengetahui tingkatan ketepatan secara keseluruhan dari mahasiswa jurusan bahasa dan sastra Inggris UNP dalam menginterpretasikan pidato berbahasa Inggris.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa tingkat IV Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris tahun masuk 2010 Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang. Sampel penelitian ini berjumlah 12 orang yang dipilih menggunakan teknik *random sampling*. Data dikumpulkan melalui tes lisan. Dalam tes ini, sebuah audio yang berisi rekaman pidato presiden Barrack Obama mengenai "Perubahan Iklim" diputar dan mahasiswa diminta melakukan interpretasi secara konsekutif. Waktu yang dibutuhkan untuk satu penerjemah adalah 9 - 10 menit dengan jumlah waktu keseluruhan 110 menit. Data penelitian ini berupa deskripsi dari hasil tes lisan tersebut.

Dari penelitian ini ditemukan bahwa keakuratan penggunaan tata bahasa mahasiswa adalah 2,38 dengan interpretasi *less accurate*, keakuratan penggunaan kosakata mahasiswa adalah 3,45 dengan interpretasi *accurate* dan ketepatan dalam pengurangan informasi mahasiswa adalah 3,11 dengan interpretasi *fairly accurate*. Secara keseluruhan, ketepatan mahasiswa dalam menginterpretasi pidato berbahasa Inggris adalah *fairly accurate* atau cukup akurat.

Kata kunci: *interpretation, grammatical accuracy, lexical accuracy, omission, speech*